

MINT-Tage

MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik. An zwei Tagen vertieften die Schülerinnen und Schüler ihr Wissen in diesen Bereichen.

Am ersten Tag wurden Lego-Roboter gebaut und programmiert. Der Farbsensor des Roboters konnte die farbigen Markierungen am Boden erkennen. Je nach Farbe änderte er seine Richtung oder spielte Musik ab.

Am zweiten Tag waren die Schülerinnen und Schüler im Technik-Mobil, einem umgebauten Reisebus. Der Bus ist mit Tischen und Computern ausgerüstet. Es wurden Sketchnotes in einem Grafikprogramm gezeichnet und daraus wurde dann eine Webseite erstellt.



Die MINT-Tage haben Spass gemacht und die Schülerinnen und Schüler haben vieles gelernt.



